

BAB I. PENDAHULUAN

I.1 Latar Belakang Masalah

Lidah Mertua merupakan tanaman hias yang disukai oleh para penggemar tanaman hias. Tanaman ini termasuk tanaman yang dapat tumbuh subur walau dalam kondisi sedikit air dan sinar matahari, sehingga dapat diletakkan di dalam ruangan.



Gambar I.1 Variasi Lidah Mertua
Sumber: Dokumen Pribadi
(23/10/2018)

Lidah mertua cocok diletakkan didalam ruangan untuk menambah dekorasi ruangan agar terlihat lebih hijau. Selain untuk menambah kebutuhan nilai estetika pada ruangan, Lidah Mertua bila diletakkan didalam ruangan mempunyai manfaat dari segi kesehatan yaitu mampu mereduksi polutan, menetralkan polusi udara, dan menyerap radiasi yang terdapat dalam ruangan rumah.

Berdasarkan survei kuesioner yang telah dilakukan melalui media *online* yaitu Google Form pada tanggal 19 Oktober 2018 dengan jumlah responden sebanyak 45 orang, dapat diketahui bahwa sebanyak 75% responden mengaku sudah mengetahui tanaman Lidah Mertua, 83,4% responden tidak mengetahui manfaat dari tanaman Lidah Mertua, juga 81,3% responden belum mempunyai tanaman Lidah Mertua dirumahnya. Hasil dari analisis kuesioner didapati informasi bahwa masyarakat kurang begitu mengetahui manfaat dari Lidah Mertua meskipun mengetahui keberadaan tanaman Lidah Mertua.

Rumah merupakan tempat tinggal manusia dalam menjalankan segala aktivitas kerumahtangaan. Kondisi kesehatan lingkungan rumah harus dijaga agar tidak

mengganggu kesehatan penghuninya. Potensi gangguan kesehatan yang bisa terjadi didalam ruangan berasal dari polutan, polusi udara, dan radiasi dari gelombang elektromagnetik. Meletakkan Lidah Mertua dalam ruangan rumah termasuk upaya pelestarian lingkungan hidup dalam ruangan karena Lidah Mertua mempunyai manfaat yang dapat menangani masalah potensi gangguan kesehatan yang dapat terjadi didalam ruangan.

Sebagaimana diketahui kebermanfaatan Lidah Mertua sebagai upaya pelestarian lingkungan hidup dalam ruangan dari potensi gangguan kesehatan yang mungkin terjadi dalam ruangan, maka informasi mengenai manfaat Lidah Mertua dalam ruangan rumah penting untuk diketahui oleh semua lapisan masyarakat. Dalam penyebarluasan informasi, dibutuhkan media yang cocok untuk dapat diterima oleh khalayak sasaran dengan mudah.

I.2 Identifikasi Masalah

Berdasarkan uraian diatas ditemukan masalah diantaranya sebagai berikut:

Banyak masyarakat yang belum mengetahui manfaat tanaman Lidah Mertua didalam ruangan.

1.3 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian pada identifikasi masalah, maka dapat dikemukakan perumusan masalah sebagai berikut:

Bagaimana memberikan informasi kepada masyarakat mengenai manfaat Lidah Mertua jika diletakkan didalam ruangan?

I.4 Batasan Masalah

Dalam perancangan mengenai tanaman Lidah Mertua lebih difokuskan ke manfaatnya jika diletakkan didalam ruangan. Batasan subjek dalam perancangan ialah untuk usia 21-40 tahun atau dewasa awal. Perancangan dilakukan dari tanggal 14 September 2017 s/d Februari 2019.

I.5 Tujuan dan Manfaat Perancangan

I.5.1 Tujuan Perancangan

Memberikan masyarakat edukasi mengenai pentingnya manfaat Lidah Mertua jika diletakkan didalam rumah karena dapat mengurangi potensi gangguan kesehatan yang diakibatkan oleh polutan, polusi udara, dan radiasi gelombang elektromagnetik.

I.5.2 Manfaat Perancangan

Manfaat dari perancangan ini ialah membuat masyarakat tertarik untuk memelihara Lidah Mertua didalam rumah sebagai sebagai upaya pelestarian lingkungan hidup didalam ruangan rumah.